

Le gouvernement burundais accuse les rebelles FNL de trouver refuge en RDC

@rib News, 25/03/2012 â€“ Source Radio Okapi Bujumbura : Prouve des difficult s pour traquer les rebelles burundais des Forces nationale de lib ration (FNL) qui,   chaque assaut des forces loyalistes, trouvent refuge en RDC. Le chef de cabinet du pr sident burundais en charge des questions militaires, le g n ral Evariste Ndishimiye lâ€™a dit, samedi 24 mars. Un envoy  sp cial de la Radio Okapi   Bujumbura, capitale du Burundi o  se pr parent les festivit s du cinquantenaire du pays.

   Il n y a pas de probl me   la fronti re entre le Burundi et la RDC, mais la configuration g ographique de la for t de Rukoko, en partie congolaise, ne facilite pas lâ€™arm e burundaise dans la traque contre les combattants des FNL  , s tente plaint cet officier burundais. Il regrette que ces rebelles de la FNL trouvent de lâ€™espace pour se cacher sur le territoire congolais. Le g n ral Evariste Ndishimiye a demand  au gouvernement congolais de renforcer le contr le   la fronti re pour ne pas servir de bases arri re   ces rebelles.    C est pourquoi, les Burundais qui se sont marginalis s vont en RDC pour vivre en tranquillit  et   ils savent o  passer pour qu ils passent inaper us  , a-t-il expliqu .